



“No veo que Morena esté trabajando para la unidad del país”: Moreira a Monreal



El coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Rubén Moreira, consideró que Morena no está haciendo nada por lograr la unidad en torno a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum como pidió el líder morenista, **Ricardo Monreal**.

“Creo que es importante la unidad del país, pero también, y lo digo con mucho respeto para mi amigo Ricardo (Monreal), yo no veo que en Morena se esté trabajando para esa unidad, refirió.

Incluso el senador priista señaló como ejemplo la falta de interés del Gobierno Federal para invitar a la oposición a la presentación del Plan Nacional de Desarrollo. “No es porque uno quiera ser invitado, pero cuando



presentas tú el plan de desarrollo, pues lo mínimo era decirle a las bancadas vengán a escucharlo, no estarán a lo mejor de acuerdo”.

De ahí que consideró que Morena tiene que trabajar para que la unidad tenga corresponsabilidad “de escuchar nuestras opiniones, de escuchar lo que nosotros creemos desde nuestro nacionalismo, que es la conducción de este país”.

Sobre la advertencia del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump respecto a la deportación de migrantes y el cobro de aranceles a los productos mexicanos, Rubén Moreira destacó que las órdenes ejecutivas dañarán a México.

“Es decir, yo me pronuncio porque a México le vaya bien y no me gustaría verlo en crisis”.

El diputado y exgobernador de Coahuila, acusó a los gobernadores de los estados de Tabasco, Michoacán y Guerrero de no enfrentar al crimen.

“Porque enfrentar al crimen requiere, escucha, requiere buscar coordinación y requiere hacer cosas efectivas para combatir al crimen, no simples discursos”, refirió.

“Vemos al gobernador de Tabasco diciendo que él no tenía responsabilidad, bueno, eso no va a ir a buen puerto, lo que me preocupa es esta parte de la opacidad”, señaló.

Dijo que desde octubre pasado en las páginas oficiales del gobierno federal donde se da a conocer el número de homicidios, se eliminó la columna que se surtía con la información de los medios de comunicación.

“De tal manera que uno podía ver una entidad federativa y decir, bueno, las autoridades dicen que hubo cinco homicidios, pero la prensa está

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		16-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

compenetrada en todo el país, dice que en ese lugar hubo ocho y uno los podía checar y decir, ah, bueno, este lo reportaron después o antes”, denunció.

<https://24-horas.mx/mexico/no-veo-que-morena-este-trabajando-para-la-unidad-del-pais-moreira-a-monreal/>